

台湾向け輸出開始！ 「笠間の栗」加工品が笠間市を出発しました

8月9日、(一財)笠間市農業公社の協力のもと、台湾への輸出に向けて「笠間の栗」のペーストを笠間市から(株)日立物流へ引き渡しました。令和4年2月の台湾における輸入規制緩和を受け、「笠間の栗」の販路拡大とさらなるブランド化のため国外にもPRしていきます。今回の輸出はサンプルの提供となり、台湾をはじめ国外への食品輸出の足掛かりとなれるよう取り組んでいきます。



○背景

茨城県は東日本大震災以降、県内で生産・加工された酒類を除く食品の台湾への輸出が規制されていたが、令和4年2月に台湾が輸入規制措置の緩和を発表した。笠間市は、台湾に笠間台湾交流事務所を構え、市内学校給食で台湾産バナナ等を提供するなど交流を深めてきた。今回の輸入規制緩和を受け、市の特産品である栗を台湾へ輸出することで、「笠間の栗」のさらなる振興・ブランド化と今後の継続的な食品輸出を目指す。

○輸出物

笠間の栗ペースト 10kg

○輸出先

日系ホテル(台湾台北市)

○用途

秋のスイーツでの使用を予定

○今後のスケジュール(予定)

8月18日 航空便により日本出発

8月19日 台湾到着予定

約3週間 通関、検査等 →ホテル到着、試作



栗ペーストを使用した商品例(栗栗filo)

※この件に関するお問い合わせ

笠間市 産業経済部 農政課 担当:五島、伊藤
電話番号:0296-77-1101(内線527)
ファックス番号:0296-77-1146
e-mail:kasamakurifp@city.kasama.lg.jp

一般財団法人 笠間市農業公社 担当:持丸
電話番号:0296-73-6439
ファックス番号:0296-73-6438
e-mail: info@kasama-agri.jp